
 

 

 

 

 

 

Grow Schoolの成果 
たくさんの思い出を作ったGrow Schoolも終了し、スローガンであった『心～自律・自主性の育成～』を達成す

ることができたと実感しています。Grow School 後、休み時間を中心に生徒間のコミュニケーションが活発になり、

学年の雰囲気が明るくなったように感じます。ホームページでも Grow School の様子を感じていただけましたで

しょうか。Grow School の振り返りを読んでいると友達と過ごしたバスや部屋で過ごした時間などその時間を十

分に楽しむことができた様子を生徒たちの振り返り（感想）から伺うことができます。ここで生徒の振り返り（感想）

の一部を紹介したいと思います。 

私は東日本大震災のことをあまり深く考えたことがありませんでした。実際に震災を経験した語り部さんが必

死に話しているのを見て、被害者がたくさん出てつらい思いをされたんだと思いました。尊い命がこの震災によっ

て、たくさんなくなったことを知り、涙が出ました。私はこの出来事を未来にも受け継がなければならない思うこと

ができました。 

Grow School を通してお世話になった方々に感謝の気持ちを伝えたい。私が友達を助けたときに「ありがと

う」と言われて嬉しかったので、これからも周りの人と支え合って生活したい。 
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生徒総会『自律』への話し合い 
６月９日（金）に生徒総会が行われました。全校で学校教育目標『自律』の達成に向けて現状でできている部分

や課題が残る部分について、それぞれが考える『自律』について意見を出し合い、考えることができました。できて

いる部分では爽やかな挨拶、時間を見て行動できている、課題が残る部分では TPO に応じたマナーや服装、清掃

活動など様々な考えに触れることができました。生徒総会で出た意見は学級委員や各クラスの委員会を中心に良

いところはさらに伸ばし、課題については考え、行動していくことを期待しています。 

そして現在、２学年では「美化輝魂（びかぴかたましい）」をテーマに活動を行っています。２年目を迎えたおおぐ

ろの森中学校をいつまでも綺麗に保つために、教室のロッカー内を整理整

頓、移動教室や下校時の机上整理など学級委員や美化委員が中心になっ

て行動しています。約４カ月後には生徒会選挙が行われ、生徒会長や全校

委員長が３年生から引き継がれ、学校の中心となって活動することになりま

す。２学年でまとまっておおぐろの森中学校を牽引できるように成長するこ

とを願っています。 
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